

NORDISCHE FILMTAGE LÜBECK

Nordische Filmtage Lübeck
Schildstraße 12
D - 23539 Lübeck

30. Oktober - 2. November 2003

Deadline 29. September 2003

Akkreditierung / Accreditation Fax 0451 / 122-4106

Die Akkreditierungsgebühr von 18 EUR ist bei Abholung Ihrer Unterlagen am Donnerstag, 30.10.2003, ab 14 Uhr am Info-Stand im CineStar Filmpalast Stadthalle, Mühlenbrücke 11, 23552 Lübeck, zu entrichten. Die Teilnahme an der festlichen Eröffnung am 30. Oktober ab 20 Uhr in der Musik- und Kongreßhalle (MuK) kostet für Akkreditierte 12 EUR, der Betrag ist ebenfalls am Info-Stand zu entrichten. Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie an der Eröffnung teilnehmen möchten (siehe unten).

The accreditation fee of 18 EUR is to be paid, on collection of your documents on 30 October 2003, from 2 pm on at the info-counter in the CineStar Filmpalast Stadthalle, Mühlenbrücke 11, 23552 Lübeck. Participation in the gala opening on 30 October at 20 hrs in the Lübeck Music and Congress Centre (MuK) costs 12 EUR for accredited guests. This contribution towards the costs can be paid for at the Info Counter. Please let us know if you plan to attend the opening ceremony (see below).

Name	Vorname	
Surname	First name	
Fachbranche / Professional activity		
<input type="checkbox"/> Produktion / Producer	<input type="checkbox"/> Kino / Filmclub	<input type="checkbox"/> Festival
<input type="checkbox"/> Verleih / Distributor	<input type="checkbox"/> Hochschule / Akademie (Studentenausweis-Kopie beifügen)	
<input type="checkbox"/> Regisseur / Director	<input type="checkbox"/> Botschaft / Konsulat / Ministerium	
<input type="checkbox"/> Schauspieler / Actor	<input type="checkbox"/> sonstiges	
Firma		
Company		
Anschrift	Ihre Position	
Address	Your position	
Tel	Fax	e-mail
Phone		
Akkreditierung	von	bis
Accreditation	from	to
Firmen- / Institutsstempel		Datum / Unterschrift
Firm's stamp		Date / Signature

- Ich möchte an der **Eröffnungsfeier** am 30.10.2003 teilnehmen.
- Ich interessiere mich für den **Freundeskreis der Nordischen Filmtage Lübeck**. Bitte schicken Sie mir Informationsmaterial zu.
- I would like to attend the **opening ceremony** on 30 October 2003
- I would like to receive further information about the **Friends of the Nordic Film Days Lübeck**.